

# Paschamahl in Bürstadt

Von Iris Held  
17. Apr. 2025



BÜRSTADT - Seit über 30 Jahren gibt es die Tradition in St Peter, am Vorabend des Gründonnerstags ein Paschamahl zu feiern. Michael Held übernahm die Rolle des Hausvaters und führte durch den Abend, an dem an den Auszug Israels aus Ägypten gedacht wurde. Familie Rother und ihr Team hatten im Pfarrsaal eine schön dekorierte Tischrunde vorbereitet mit Blumen, Kerzenleuchtern, symbolischen Speisen und einem köstlichen Lamnbraten. Gemeinsam wurden Texte gelesen, Gebete gebetet und Lieder gesungen, begleitet von Musikern von Gen Spirito. Es war ein stimmungsvoller Abend und eine gute Einstimmung auf den Gründonnerstag, da das letzte Abendmahl Jesu ja auch aus einem Paschamahl hervorgeht.

